

PARIS MATCH

CAROLINE ET STEFANO

Couleur:
toutes les photos
du mariage

TERREUR

Tgv, gare Saint-Charles:
du sang, le soir du
Nouvel An

TCHAD

Avec nos soldats, oubliés
du désert

NOTRE ARGENT

Sondage: 54% des Français
ont souffert en 83

Combien ont gagné ceux
qui n'ont pas à se
plaindre

Dans le grand
salon du palais de Monaco,
Caroline et Stefano
posent pour la photo qui, à tout
jamais, symbolisera
le jour de leur mariage. Derrière
le jeune couple, un
cadre de la Princesse,
qui
fut
à la fin du XVIII^e
siècle.

Journaux.fr



CAROLINE ET STEFANO : le jour du bonheur

LES GENS



JACQUES VILLERET : « On peut être séduisant sans être beau »

12



GINA LOLLOBRIGIDA : « A 45 ans, Ursula est toujours mon plus beau modèle »

14

ETTORE SCOLA : avec « Le Bal », il raconte en chansons 50 ans de notre Histoire

16

SYDNE ROME : grâce à l'aérobic, elle devient la rivale de Jane Fonda

18

CAROLINE ET STEFANO : le jour du bonheur

20

CARTE BLANCHE

à JEAN-MARIE ROUART
Marianne et ses esclaves

106

L'ACTUALITE



LES ASSASSINS DU NOUVEL AN

32

MAUROY ET LE SCANDALE : La montagne « renifleuse » n'a accouché que d'une souris rose
par Jean Cau

42

CEUX DU TCHAD

44

Dans la fournaise d'Arada, ils ne tiennent pas plus de dix jours

par Patrick Forestier
DEMAIN A LA UNE

50

59



NOTRE SONDAGE sur l'argent des Français est alarmant, mais il y a des exceptions. Les heureux de 83

60

L'AN II DE LA RIGUEUR... et ses conséquences pour notre porte-monnaie
par Marc Ullmann

66

LE DIALOGUE SECRET du Pape et de son assassin

68

La pathétique confession du tueur musulman à sa victime
par Michel Leclercq

70

MORT D'UNE VIEILLE VAGUE

par Roger Vadim

72



L'AMERIQUE EST FOLLE des « Brunettes » de Paris

76

L'EXTRAORDINAIRE SAUVETAGE du bébé faucon

88

M. PEI : l'architecte du nouveau Louvre

92

DOCUMENT



UN ORDINATEUR PEUT DECLANCHER LA GUERRE

3

VOUS



A NOUS LES PETITES CASSETTES

99

VOUS ET LES LIVRES

100

VOUS A PARIS AVEC AGATHE GODARD

103

VOUS ET VOTRE TELEVISION

104

PARIS MATCH ANNONCES

57

MOTS CROISES

MAX FAVALELLI
ROBERT SCIPION

53

102

Ces Français ne craignent pas de dire qu'ils ont beaucoup gagné en 83

Le fisc devrait tresser des couronnes à ces super-contribuables qui rédigent leur déclaration d'impôts en souriant, comme on écrit une déclaration d'amour. Pour eux, avoir réussi dans le métier qu'ils ont choisi est plus important que de « faire » de l'argent. Ainsi, Yannick Noah, si peu intéressé qu'ivre de bonheur après sa victoire à Roland-Garros l'été dernier, il a tout simplement oublié de prendre son chèque. C'est seulement au terme de quinze jours de festivités qu'il a pensé à le récupérer. Autre exemple d'indifférence à l'argent : Renaud, le chanteur zonard qui collectionne pour chaque album les disques d'or (150 000 exemplaires) et des disques de platine (450 000 exemplaires). Depuis ses débuts, il y a six ans, il a vendu 3,5 millions de disques. Sa dernière chanson : « C'est la mer qui prend l'homme » a atteint les 340 000 en deux mois. Premier au hit-parade, il ne sait pas encore le montant des droits qu'il touchera pour 1983. « Ça va faire un max, dit-il. Mon pognon, il est sur un compte courant : pratique pour en donner aux copains dans la dèche ». Il roule dans une vieille guimbarde achetée d'occasion mais s'offre chaque année quatre ou cinq paires de « tiags » parmi les plus belles qui existent.

RENAUD :
100 « patates » pour sa goélette
de 14 mètres qu'il a
construite lui-même sur un quai de la
Marne. C'est son seul
investissement depuis qu'il est
célèbre.

